

Hommage à un ami !

Ce n'est pas dans mes habitudes de dévoiler mes états d'âme intimes mais je traverse depuis quelques jours une période un peu difficile qui me prend aux tripes et m'occupe l'esprit : Je viens de perdre mon meilleur ami suite à une maladie fulgurante.

C'était un un ami de de 25 ans qui est parti en toute discrétion et sans que je n'ai pu l'accompagner...

Quand je pense aux soirées, aux week-end que j'ai pu passer depuis un an devant mes ordinateurs à publier, à lire, à porter "la bonne parole" quand aux vertus de lien social des TIC... tandis qu'à côté de moi en toute pudeur Denis que j'avais surnommé affectueusement "Pépé" se battait avec toute son énergie sans rien nous dire.

Je ne peux dire que tant pis pour moi ! Les regrets ne servent à rien diraient certains, mais que ça fait mal d'en avoir !

Je n'avais pas encore fait de bilan depuis l'ouverture de ce blog, mais une chose est certaine c'est que je vais profiter de l'été pour me recentrer sur moi-même et ceux qui m'entourent.

Jouer au "[Nolife](#)" ça se paie, mais trop cher pour moi !

Salut Denis et merci de cette dernière leçon...douloureuse !